g Patinage Artistique

2 Mars 2022 | France | Emma DUFLOS

Un Record en Or

Quadruples champions du monde, quintuples champions d'Europe, vice-champions olympiques, le couple de patineurs français Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron remportent l'or aux derniers JO à Pékin. Avec des années d'expérience à leur compte, les athlètes français avaient obtenu le bronze aux derniers JO de Pyeongchang. Aujourd'hui, ils prennent leur revanche et s'octroient leur premier titre de champions olympiques et battent leur propre record du monde. Sur la glace, ils ne font qu'un et réalisent ainsi le rêve d'une vie. Retour sur le parcours de ces deux athlètes tricolores, devenus médaillés olympiques.

Gabriella Papadakis, Guillaume Cizeron ©CNOSF/KMSP - <u>CC BY</u>



Tous deux nés dans le monde de la danse sur glace,

c'est dans les années 2005 que les patineurs français Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron font leurs premiers pas ensemble sur la glace, sans savoir qu'ils deviendront un jour champions olympiques. Mais derrière une carrière en or se cache une enfance compliquée. Au-delà d'une simple passion, le patinage se trouve être une vraie bulle pour Guillaume et Gabriella. L'un touché par le harcèlement scolaire et l'autre par une timidité maladive, les deux athlètes confient se sentir libres de s'exprimer sur la glace. Cette discipline est pour eux une source de bonheur et de joie grâce à laquelle ils sont qui ils sont aujourd'hui. C'est donc à l'âge de 8 ans, qu'ensemble ils construisent leur duo et obtiennent leurs premiers trophées juniors. Très rapidement, ils passent dans la catégorie sénior et enchaînent les titres. D'abord champions d'Europe puis champions de France et enfin champions du monde, le couple français ne cesse de se dépasser. De fait, ils déménagent à Montréal en 2014 avec leur entraîneur Romain Haguenauer et rejoignent l'école de danse sur glace fondée par le couple de patineurs canadiens Marie-France Dubreuil et Patrice Lauzon. Poussés par leur fibre artistique et leur volonté d'anticonformisme, c'est un programme sans faute, fluide, puissant et en parfaite connexion que les patineurs français ont offert au public. Avec cette médaille d'or, Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron raflent le dernier grand titre qui manquait à leur palmarès.